

BOLETÍN DE PRENSA No. 425 ->>

Deberán lograr un cortometraje de 5 minutos en 48 horas, durante el Festival Internacional de Cine de Guanajuato.

Los diez estudiantes que participarán en el Rally Universitario Expresión en Corto del Festival Internacional de Cine de Guanajuato el próximo mes de julio, ya se encuentran ultimando detalles y asistiendo a cursos de capacitación para desarrollar un buen papel representando a la Universidad Autónoma de Aguascalientes y a nuestro estado.



Semanas previas al festival, que se desarrollará del 20 al 25 de julio en la ciudad de Guanajuato, los estudiantes han viajado a la ciudad de México para participar en los talleres sobre dirección de escena, fotografía, iluminación, entre otros que puedan contribuir a su desempeño durante la competencia.

A nombre de todo el equipo de producción, los alumnos Ernesto Laurean y Luis Arturo Rosas, agradecieron al Rector Mario Andrade Cervantes por el apoyo brindado para poder participar en este concurso cinematográfico así como para trasladarse en estas fechas a los talleres de capacitación que el propio Festival ofrece a los universitarios de las ocho instituciones de educación superior que son finalistas, con el propósito de lograr cortometrajes de calidad.

De igual forma, expresaron su agradecimiento a las autoridades del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, al Departamento de Comunicación, a la Dirección General de Difusión y Vinculación, a FEUAA; así como a profesores, familiares y amigos quienes los han apoyado en esta aventura, que ha demandando mucho esfuerzo y horas de preparación.

Debido a que el rally tiene como objetivo crear un cortometraje con duración de 5 minutos en un tiempo límite de 48 horas, desde su filmación, edición, postproducción y proyección en el marco del Festival Internacional de Cine de Guanajuato. Los alumnos también solicitaron el apoyo de los aguascalentenses para animar las grabaciones, participar como “extra” en la filmación y votar por su cortometraje “El Gen C” para obtener el Premio del Público.

Los alumnos enfatizaron que los talleres les han permitido obtener mayores conocimientos y convivir con especialistas, sin embargo también destacaron que el aprendizaje obtenido en la UAA es pertinente y de calidad, ya que lo visto en las aulas les ha permitido llegar a esta etapa final del Rally Universitario Expresión en Corto.

“El Gen C” aborda la historia de una mujer embarazada que lucha por salvar a su hijo, ante la aprobación de la ley que busca eliminar a todos los bebés que nazcan con el gen C, un gen criminal, que también se ha identificado en un porcentaje de la población mexicana.

Los diez alumnos participantes en esta producción son Claudia Alejandra Delgado Galván, dirección y guión; Ernesto Laurean López, asistente de dirección y producción; Natalia Guerrero, producción; Rubén Ruvalcaba Rodríguez, dirección de fotografía; Gerardo Chacón Cruz, iluminación; Luis Oswaldo Medina Antunez, cámara y asistente de fotografía; Diana Medina Flores, dirección de arte; Oziel Gutiérrez Cervantes, post-producción y edición; Luis Arturo Rosas Malacara, asistente de arte y de post-producción; y Daniel Eudave, dirección de sonido.